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事務局　袖ケ浦市椎の森 385 － 21 株式会社リプラス内　　　例会場　淡粋

第 2675 回例会　２０20年 6月3日（水） SAA/ 宮武会員　会報担当 / 川島事務局員

●点　鐘　篠田会長　
●ソ ン グ　君が代　奉仕の理想　4 つのテスト
●お客様　　
●会長挨拶

　皆様こんにちは。先ずは、会
員皆様と例会で会える事に感謝い　　　　　　　　　　　　　
いたします。４月７日の例会以降は、
新型コロナウイルス感染拡大防止の
ため、緊急事態宣言が発令され２
か月間、自粛の日々 が続いています。
例会も中止せざる負えない状況と
なってしまいました。
　その間、３月に予定されていた袖
ケ浦ロータリークラブさんとの合同例
会の中止や５月に予定していた、あ

いさつ運動も中止となりました。地区においては、４月に開催予定であ
りました、白鳥 PDG による『地区先達と語る「私のロータリー」の集
い』が中止となってしまいました。大変楽しみにしていただけに残念で
したが、是非とも次年度のプログラムで『クラブ先達と語る「私のロー
タリー」の集い』として、開催をして頂きたいと思います。周りを見ると、
今回の新型コロナウイルス感染拡大により、ほぼ全ての業種で深刻な
影響が出ていると思われます。会員皆様の中にも私を含め、少なから
ず経営悪化に直面してはいませんか。その様な状況に伴い、ロータリー
の例会を理事会メンバーと、例会場である淡粋さんと検討の上、密集、
密閉、密接を避けると共に、感染予防に努める事と、会場の座席配
置も３密防止の為、間隔を広くとる様にし、復活する事としました。こ
こで報告ですが、4 月１９日に時田ガバナー補佐より千葉港 RC 藤本
会長より「2 万枚のマスクを持っている会員がいる。ロータリーの為提
供できるがどうしますか？」との問い合わせがありました。ロータリークラ
ブとして新型コロナウィルスの対応支援をしたいと考えていましたので、
提案としてマスクを購入し千葉県に寄付を実施しました。そしてもう一つ、

『緊急会員応援企画』コロナにまけるなっ！市原ロータリー仲間の輪を
広げようと題し、この度の緊急事態宣言発令に、会員皆様大変な時
期を迎えられたと思います。中でも飲食店を経営している会員の皆様
は、厳しい状況の中にあると思われます。そこで週に１回、順々に有
志による食事会が出来ればと思い、今年度の新入会員の景山会員
が経営している、一の膳にて応援企画を実施し市原ロータリー仲間の
輪により少しでも売り上げに貢献出来たと思います。次は、山路会員
が経営している海鮮料理八つはし。その次は、根本会員の経営して
いるダイニングキッチンかんしゃ、その次は、始関会員経営のここ、懐
石料理淡粋と長田会員経営の仁寺洞と計画しています。６月は、ロー

タリー親睦活動月間です。市原ロータリー仲間の輪　を広げていきた
いと思います。多くの会員皆様の参加をお願いします。
　この後は、クラブ協議会です。各委員より今年度の活動結果の報
告をして頂きます。後半の活動については、コロナの影響により中止
になった活動もありましたが、委員長を始め委員の皆様には、１年間
ありがとうございました。会員の皆様、ご家族の皆様のご健康を心より
お祈り申し上げ、本日の会長挨拶といたします。

本日のメインプログラム

理事会報告　結婚・誕生祝い  クラブ協議会
  

      　　　　　　　

■ニコニコ・ソーリー　　
西村会員  本５月７日　虫垂炎を再発し、手術しました。２週間の入
院で体力も抵抗力も低下しましたので、現在コロナにまけないよう回復
中です。
篠田会長・福原幹事　今日例会参加の会員様がお元気でなによりで
す。まだまだ、コロナが終息しないので、手洗い・うがい予防きちんと
して下さいね。本日はありがとうございました。
　　　　　　　　　　
■誕生祝 
５月生まれ　平野会員　磯貝会員　上条会員　宮坂会員　長田会
員 武田会員　鵜澤会員
６月生まれ　今井会員　山田会員　小池会員　中西会員　　

■結婚祝　５月　野口会員　水澤会員　角谷会員　宮武会員　
大槻会員　齋藤会員
６月　箕輪会員　安田会員　始関会員　伊藤会員　中西会員　
皆様おめでとうございます。
■出席報告
前々回確定 42.03％　本日出席 33 名　
欠席 28 名　本日出席率 57.89％
■点鐘　　篠田会長



本日例会お食事 懐石料亭淡粋           本日の司会 ＳＡＡ宮武会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

福原幹事より理事会報告                    長期計画委員会の平野委員長より 

クラブ全員給付金について                  細則変更につき、例会で採決実施 
次年度の年会費との相殺にて 
対応することで承認された。 
会計の処理等は、今年度と次年度 
で調整をすること。その他 
  

 

会員研修委員会山本委員長より 

新入会員ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝが１回しか             

できなかったので、次年度にもお願いしたい。    

                        

 

 

 

                      クラブ管理運営委員本郷委員長より 

                       プログラム・新人の卓話などスムーズに行えた 

                      行事を無事行う事ができました。 

 

 

 

会員増強・退会防止委員会の上野委員長          

上条会員退会・宮地氏入会について承認。       

今年度の目標はクリア出来ました。         

 

 

 

 

 

 

 

 



奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会の野口委員長より      創立 55周年記念演奏会の箕輪委員長が欠席の為９月

の挨拶運動中止 、今年度の活動として     篠田副委員長が代弁 

11 月～12 月の日程にて、ＰＪ交換学生が     災害で停電など被害がありましたが、皆様の協力の 

来日して行事を無事行う事ができました。    おかげで無事に終了する事が出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

６月２日  

『緊急会員応援企画』 
コロナに負けるなっ！第１段 
市原ロータリー仲間の輪を広げようと少しでも売り上げに貢献出来たらという思いで、 
景山会員が経営する「いちの膳」に有志の皆様が集まりました。 
第 2・3・4・5 段として 
６月 10 日に山路会員が経営する「八つはし」、６月 16 日に根本会員が経営する「かんしゃ」 
６月２４日に始関会員が経営する「淡粋」、最後に６月 30 日長田会員が経営する「仁寺洞」 
にて『緊急会員応援企画』第 2・3・4・5 段を行います。 
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